
Le mot du président du concours session 2003

Professeur Alain Kilidjian

Ecole Nationale Supérieure de Physique de Marseille

Depuis la session 1995 pour l'oral et 1997 pour la totalité des épreuves, j'ai animé, depuis l'Ecole Nationale Supérieure de Physique de Marseille, la présidence du concours TSI.

Je tiens à remercier vivement toutes les personnes appartenant au service des concours communs polytechniques implanté à l'INP de Toulouse, pour leur efficacité et leur disponibilité dans le traitement des aspects logistiques ainsi que notre équipe de 80 professeurs provenant des Lycées, IUT, BTS, Universités et Ecoles d'Ingénieurs pour leur précieuse collaboration. Je tiens également à remercier le Lycée Raspail pour la qualité de son accueil lors des épreuves orales.

Cette expérience enrichissante et prenante m'a permis de découvrir et de défendre les spécificités de la filière TSI. Je suis convaincu qu'il faut poursuivre l'action entreprise au niveau de l'ouverture du recrutement en école d'ingénieurs sur cette filière et travailler sur le contenu des programmes pour encourager des élèves à s'engager dans cette voie qui reste une des rares opportunités pour ceux qui ont, dès le lycée, opté pour la technologie afin d'obtenir un diplôme d'ingénieur.

Pour la session 2003, le bilan est le suivant : 677 candidats étaient inscrits, sur les 658 présents à l'écrit, 383 ont été admissibles ; 319 se sont présentés à l'oral, 301 ont été classés. Le rang du dernier admis dans une école est 301.

J'encourage vivement mon successeur à poursuivre et améliorer le travail réalisé, ainsi que tous les élèves qui se préparent à concourir en 2004.